

Mitteilung des Gemeinderates Beromünster vom 9. Juni 2024, 13.00 Uhr

Abstimmungsresultate kommunale Abstimmungen Elias Hörhager wieder in die Controllingkommission gewählt

Kommunale Abstimmungen: Ja zu allen Vorlagen

Die Stimmberechtigten von Beromünster haben beiden Abstimmungsvorlagen der Gemeinde zugestimmt. Angenommen wurden der Jahresbericht 2023 (94.51 % JaStimmen) und die Wahl der BDO AG, Luzern als externe Revisionsstelle (93.38 % JaStimmen). Die Stimmbeteiligung lag bei 39 Prozent.

Jahresrechnung 2023 genehmigt

Die Rechnung der Gemeinde Beromünster hat mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 942'330.52 abgeschlossen. Auf der Einnahmenseite konnten bei den Sondersteuern Mehreinnahmen von rund Fr. 900'000.- verzeichnet werden. Diese Abweichung ist mit rund Fr. 680'000.- mehrheitlich auf höhere Grundstückgewinnsteuern zurückzuführen. Mehr Rückerstattungen bei der wirtschaftlichen Sozialhilfe von rund Fr. 420'000.- führten ebenfalls zu einem höheren Ertrag. Auf der Ausgabenseite konnte im Bereich Bildung dank optimalen Niveau-Einteilungen bei der Sekundarstufe und aufgrund von Kantonsbeitrags-Nachzahlungen bei der Musikschule das Globalbudget um rund Fr. 1'464'000.- unterschritten werden. Sämtliche Bereiche konnten unter ihren Globalbudgets abschliessen.

Bestimmen externe Revisionsstelle

Die Stimmberechtigen haben für den 1. Oktober 2024 bis 30. September 2026 die BDO AG, Luzern als externe Revisionsstelle bestimmt. Die externe Revisionsstelle prüft die Jahresrechnung und die Abrechnungen über Sonder- und Zusatzkredite hinsichtlich Richtigkeit und Vollständigkeit. Sie erstattet den Stimmberechtigten und dem Gemeinderat Bericht und gibt ihre Empfehlungen ab. Die externe Revisionsstelle wird alle 2 Jahre bestimmt.

Neuwahlen Controllingkommission: Elias Hörhager gewählt

Am 28. April 2024 fanden die Neuwahlen der Controllingkommission für die Amtsdauer 2024-2028 statt. Da im ersten Wahlgang nicht alle Kandidatinnen und Kandidaten das absolute Mehr erreicht haben, fand am Sonntag, 9. Juni 2024 ein 2. Wahlgang für einen Sitz statt.

Die stimmberechtigen von Beromünster haben mit 934 Stimmen Elias Hörhager, SVP als Mitglied der Controllingkommission Beromünster gewählt. Andy Schüpfer, FDP hat 574 Stimmen erzielt. Die Stimmbeteiligung liegt bei 36 %.

Der Gemeinderat Beromünster gratuliert Elias Hörhager zur Wahl.

9. Juni 2024 | Gemeinderat Beromünster

Kontakt:

Manuela Jost, Gemeindepräsidentin, E-Mail manuela.jost@beromuenster.ch